
第2989回／10月14日 例会報告 卓　話

髙野ガバナー補佐、清水補佐幹事（Zoom）、ようこそ川口
クラブへ︕                                       網谷徹己幹事
松本ガバナー、川口RCへようこそ。ご指導お願い致しま
す。                                                田中德兵衞会員
松本ガバナー、よろしくお願いいたします。  新井秀雄会員
松本ガバナー、ガバナー補佐髙野さま、地区副幹・茂呂さ
ま、本日はごくろう様です。               岡村睦美会員
ガバナーようこそありがとうございました。  本庄久子会員
ガバナーようこそ。                              白井靖会員
ようこそ、松本ガバナー殿。               齋藤幸雄会員
松本ガバナー、髙野ガバナー補佐。      仲川聡会員
ようこそおこしくださいました。               柳澤昭子会員
松本ガバナーありがとうございます。   中村大祐会員
公式訪問ごくろう様です。10月19日、ゴルフ部コンペで
す。11名の参加者で楽しみで来ます。   朝日恵子会員
松本ガバナー、ようこそ川口ロータリークラブへ。 
                                                             多田竜一会員
松本ガバナー、ようこそ。本日どうぞ宜しくお願いしま
す。                                                   渡辺成子会員
ガバナー公式訪問ようこそ︕               篠田元一会員
松本ガバナーご苦労様です。               増田泰久会員
ようこそおこし下さいました。            丸山恵美子会員
松本ガバナー・髙野ガバナー補佐、今日はよろしくお願い
します。                                       木内賢治会員
松本ガバナー、ようこそお越しいただきました。卓話よろ
しくお願いします。                           山下哲博会員
本日は宜しくお願いいたします。               浅沼良成会員
以下、同様の趣旨で、
江連俊裕会員、北村透会員、佐野良雄会員、渡部行光会
員、小川長四郎会員、請川かおり会員、荒隆一会員、小倉
克徳会員、杉山伶子会員、財津雅一会員
②配偶者誕生祝
おめでとうございます。                        田中德兵衞会員
有難うございます。                           砂沢学賦会員
ありがとうございました。               白石大輔会員
おいわいありがとうございます。         サキヤサビン会員
お祝いありがとうございました。               三島吉春会員
以下、同様の趣旨で、                                   大竹純会員
③その他
誕生祝い有難うございます。               新井秀雄会員
誕生祝有難うございます。               小倉克徳会員
以下、同様の趣旨で、                                金子邦彦会員
④その他
11月4日木曜日（ゴッホ展）、アート＆グルメクラブ例会
です。                                                田中德兵衞会員
昨日「家族信託」のセミナー行いました。皆様早く検討し
て。大事な資産を守りましょう。                  小林修会員

荻野梓会員、増井千恵子会長

白石大輔会員､サキヤサビン会員、早船雅文会長､三島吉晴
会員、大竹純会員、砂沢学賦会員

引き続き米山の寄付をお願いします。
世良隆治会員、増井千恵子会長

●入会式

●配偶者誕生祝

ジョセフ ロンジ ダディエルさんへ、奨学金が支給され
ました。

●奨学金支給

内田秀樹 会員

ロータリー２７７０地区パストガバナー・会員増強維持部門担当諮問井原實様

　私が生を受けた頃、もう父は不動産屋をやっており、
川口農協が経営難になった時に父は独立して、不動産
屋を始めました。宅建協会の埼玉県に出向して県の専
務理事までやり、川口農協の代表理事を１０年以上や
りました。私は、大学院を出て呑気に会計事務所に勤
務し、父が農協の代表理事となる時、不動産屋と兼業
はダメだということで、私は五郎造不動産屋に就職し、
同時に税理士事務所も開業しました。そこで、営業課長という肩書をつけられました。そして、経理の人が何もしないか
らということで、専務取締役になりました。３４歳の時に、川口青年会議所に入り、一年間、ロータリーの専務である網
谷さんの運転手をやりました。埼玉県じゅうを回り、いろいろな人と土地の出会いがあってそれなりに楽しかったです。
　税理士としては、慶応大学の租税訴訟補佐人講座を受け、そのからみで慶応大学の吉村典久先生と知り合いになり、先
生の税理士勉強会に出して貰えることになりました。そうして吉村先生に２０年ほど、お世話になってます。今度の１１
月２０日に金沢で、研究会があります。勉強よりも、懇親会の金沢料理が、楽しみです。
簡単に略歴を言いますと、青木きんせい幼稚園に入り、川口市立青木北小、そして巣鴨中学、巣鴨高校にはいりました。
そこで、挫折を味わいました。いくら勉強しても追いつかないのです。巣鴨学園でよかったのは、出来が悪くても首には
しなかった点です。それと、剣道を６年間やったので剣道初段を貰いました。あとは、スキー部と陸上部に入ってお気楽
極楽に学生生活を送りました。大学は、日本大学商学部に入りまして帰宅部でした。最初、法政大学に入りましたが中核
派がおりまして、日大商学部を受け直しました。マネタリストの学説を学びました。選択の自由ということです。どうも
上から目線の階級主義のマルクス主義は、性に合いませんでした。宅建を持っていなかったので大学院に進み、宅建の資
格を取りました。大学院では税理士にならないかと言われ、指導教授の杉井の先生の就職とか迷惑だからと言われて、杉
井先生の迷惑なら仕方がないので、関東学園大学の大学院に進み税理士資格と得ました。残った人がドクターコースに進
んだ人でも、割りと不幸な学者生活を進んだので、今思えば良かったのかも知れません。大学に残っても、学者じゃなく
大学の経営者にならされるだけでした。慶応大学とは違い、研究者というわけにはいかないみたいでした。ある意味ドク
ターに進まなくてよかったです。
　今は、川口青五商店会に入ってます。牛乳屋さんに誘われて役員になりました。あまり地元に貢献してこなかったの
で、これもボランティアかなあと思いました。あと、宅建支部長の命令で川口商工会議所の議員にもなりました。宅建支
部長の顔があるので、シブシブ入りました。あと、警察官友の会にも入りました。これも宅建支部長の手引きで入りまし
た。宅建支部長が副会長をやっているので、拡大のために入りました。自衛隊友の会のように、ヘリコプターの乗せても
らって、基地の周りを一周してくれるサービスがないのに、お金はとられるわ、倍怒られるわ、変な会に入ったもんだと
思いました。で、川口ロータリーに入ってます。これも、青年会議所で網谷さんにお世話になったので、半分命令みたい
な感じで入りました。宅建支部長は川口西ロータリーなので、川口ロータリーに入ったので嫌味を言われました。川口
ロータリーだとノンビリできて、オイラには合っている感じです。川口西ロータリーだと役をやらないといけないみたい
なので、オイラには川口西ロータリーは無理だったのかなあって感じです。好きな音楽は、ミーシャとユーミンです。新
しい人だとヨアソビ、古いのだと門あさ美も好きです。本は、洋物が好きでした。若い頃は、サリンジャーのライ麦畑で
つかまえてとか、アップダイクの走れうさぎとか、シリトーの長距離走者の孤独とか、良く読みました。まあ、生き方に
影響を与えているのは、三国志の諸葛亮です。欲のなく、義理のために、生きていく感じが好きでした。あのように生き
たいと思ったのですが、欲の塊のオイラには無理でした。

国際ロータリー第 2770 地区 ガバナー　松本輝夫様
①公式訪問
ガバナー公式訪問でまいりました。
地区役員を多数出していただいて
おります。ありがとうございます。
本日は宜しくお願いします。
                     松本輝夫ガバナー
本日、よろしくおねがいいたしま
す。         髙野好勝ガバナー補佐
本日よろしくお願いします。 
                  茂呂信弘地区副幹事
松本ガバナーようこそ川口へ。               早船雅文会長
松本ガバナー、茂呂地区副幹事、ようこそ川口クラブへ︕
卓話よろしくお願いします。               網谷徹己幹事

川口ロータリークラブ／週報_No.5／中／A3／2018.8.6入稿分

●本日の行事

●本日の司会
　　山下哲博会員

事業所：五郎造不動産㈱
住　所：川口市並木 2-19-3
ＴＥＬ：048-252-4795
ＦＡＸ：048-255-1156
役職名：代表取締役
紹介者：早船雅文
　　　　網谷徹己

内田 秀樹
うちだ　ひでき

●会員誕生祝

●入会記念祝

●ニコニコ資金報告　髙栁雅章委員長
450,000円

59,000円
509,000円

前日までの累計
本日の計(35件)
本日までの累計

●入会記念祝

●幹事報告　網谷徹己幹事
幹事報告をご覧ください。
●22日の18：00より一徳にてSAA・IT委員会があります。
●26日の18：00より一徳にて写真同好
会があります。
●28日例会終了後、一徳にてニコニコ
委員会があります。
●31日17：30にリリア集合で、ランニン
グ同好会があります。19：00より懇親会
もあります。

本日分
会員数
会場参加

10月14日
　    98名
　    53名

Zoom参加
MAKE-UP
出席率

         4名
　      2名 
  62.11%

●出席報告　柳澤昭子委員長　


